

Rabino judío admite que los judíos son un grupo extraño cuyo objetivo es conquistar el mundo

Contribuciones a los foros de JoS

[Marzo 14, 2016](#)



La supremacía y el racismo, que son la base de la “religión” judía, se basan en las escrituras judías. Los judíos afirman que tienen un gen especial que les da una herencia divina que recibieron de “Jehová”. Y los gentiles literalmente provienen de la semilla de Satanás y son una especie completamente diferente, separada de los judíos. El gen judío Cohen tiene algo que ninguna otra raza o grupo étnico en esta tierra tiene: el ADN reptil alienígena. Como sabemos, nuestros Dioses son los nórdicos, que son una raza de extraterrestres ascendidos. Los judíos, según sus propias declaraciones y genes, provienen de una raza extraterrestre completamente diferente, los conocidos como “reptilianos”. Laitman continúa confesando que los judíos son una raza alienígena que se infiltra en todas las demás razas para subyugarlas y ponerlas bajo el control judío para que los judíos puedan conquistar la tierra. Los judíos creen que cuando esto suceda, su dios aterrizará literalmente en el Monte Sion y gobernará el mundo junto con su Mesías. Sus creadores extraterrestres simplemente aterrizarán, se revelarán y supervisarán directamente la agricultura de los gentiles. Como dice el rabino Latiman a una audiencia judía...



El vídeo https://www.youtube.com/watch?v=4Od3LF_opvE fue eliminado de JewTube. Haga clic aquí para verlo.

Del video:

Rabino Michael Laitman: De hecho, no venimos de aquí. Venimos de allá (señala el espacio exterior). Esto es Israel en su raíz. Así que pasamos por una ruta que nos llevó al interior, mediante lo que se llama la “ruptura de las vasijas”... la ruptura del alma colectiva...

Pregunta de la audiencia: ¿Quién es el jefe del Estado Mayor que envió a la unidad de mando?

Rabino Michael Laitman: Él. El Creador. Israel es parte de Él...

Pregunta de la audiencia: Entonces, ¿este jefe del Estado Mayor envió a esta unidad de mando?

Rabino Michael Laitman: Envío a la unidad de mando, les dio fuerza, les dio las conexiones. Todo... Pero... no tienen elección. Él los rompió. Los destrozó. ¿Qué significa eso? Para ponerlos dentro de la tierra hostil, tuvo que darles la misma forma que esa tierra hostil. Es como si entráramos en un país como un equipo encubierto y cada uno de nosotros es exactamente

igual que la gente de la tierra. Digamos que nos envían a algún lugar ahora, por ejemplo a África. Entonces adoptaremos la misma forma y la misma apariencia que la gente de África; las características, los rasgos, el enfoque, los intereses, todo. Exactamente lo mismo, por dentro y por fuera... Ya sabes, es como un agente encubierto. Está allí durante un tiempo y nadie lo toca. Tiene que empezar a trabajar, construir una casa, una familia... Todo va bien durante años y años. Después de eso, empieza a hacer algo. Recibe un recordatorio desde fuera. Tienes que empezar a trabajar. Ya se había olvidado de ello y de repente lo llaman. Aquí está tu comandante, y esto y aquello, ya sabes, como en las películas... Esto es lo que está pasando con nosotros. Tenemos que despertar. Tenemos que recordar que tenemos una misión especial. Y realmente, este no es nuestro lugar. Venimos de un lugar completamente diferente. Así que tenemos que encontrar a nuestros amigos de acuerdo con este despertar. ¿Recibiste una llamada telefónica? Yo recibí una llamada telefónica; él recibió una llamada telefónica y así sucesivamente. Y luego nos reunimos como grupo. Así que, de este planeta entero, somos extraterrestres que vienen de una galaxia diferente. Recibimos este rayo de luz, este despertar, individualmente. Y ahora nos estamos reuniendo como grupos y estamos empezando a prepararnos para conquistar la Tierra. Esa es la misión.

Pregunta de la audiencia: ¿Cómo la conquistamos?

Rav Michael Laitman: ¿Cómo lo conquistamos? También se nos envía el método. Se nos muestra todo gradualmente. Se nos enseña. No se nos enseña, sino que se nos entrena y se nos activa... lo que pone nuestras mentes en movimiento. Pero, de hecho, proviene de nuestro planeta original. Y gracias a esa fuerza natural original que tenemos, dominaremos a los que viven en la Tierra.

¿Por qué me miras así? ¿No me crees? ¡Te lo digo en serio! Es incluso más que eso. No es una galaxia diferente, es un universo diferente. Es una dimensión completamente diferente. Eso es lo que somos...

Pregunta de la audiencia: "... ¿Por qué son extraterrestres?"

Rev. Michael Laitman: "Son extraterrestres porque.... No me refiero a su forma externa, a su cuerpo o a sus órganos de carne y hueso, me refiero a ese interior que no existe en otras personas en el mundo de la Tierra, sino sólo en ellos. "Es el software interno que está en ellos aquí que viene del otro mundo".

"...De lo que estamos hablando ahora es de la fase en la que esos agentes encubiertos tienen que conectarse entre sí y organizarse para conquistar la Tierra...

Así que vinimos aquí para poner las cosas en orden, como en nuestro planeta natal..."